

### 3/21~23 英語漬けのキャンプにチャレンジ



中学生10人と高校生12人が、2泊3日でALTや国際交流員と一緒に石鎚ふれあいの里で「国際交流キャンプ English in Action」にチャレンジしました。さまざまな活動を通して外国人との交流を深め、国際交流の楽しさや大切さを学びました。

### 3/29・30 いろいろなスポーツにチャレンジ



3月29日・30日に開催された「小学生わくわくチャレンジ スポーツ体験教室」。小学生の間に多くの競技に接してもらおうと開催されたこの教室。一人が最大6種目のスポーツを体験でき、200人を超える参加者は、心地よい汗をかきながら楽しんでいました。

### 3/31 西条市役所新館が完成

一昨年より建設していました、西条市役所新館が完成し、3月31日に開庁式を行い供用を開始しました。新館は人にやさしく、環境に配慮した防災の拠点となる庁舎です。近くにお越しの際は、ぜひお立ち寄りいただき、庁舎をご覧になってください。



### 3/11 全国大会への決意を新たに



市内中学生が合唱、ソフトテニス、バトミントン、ソフトボールで活躍し、県代表や県選抜選手となり、各種全国大会に臨むことになりました。大会を前に市役所を訪れ、力強く決意発表を行った中学生たちに、市長よりあたたかい激励の言葉がかけられました。

### 3/17 西条少年野球団表敬訪問



3月21日から23日に岡山県倉敷市で開催された「第22回ヤングリーグ春季大会」に出場した西条少年野球団の皆さんのが、全国大会出場の報告のために市役所を訪れました。「大きな声で優勝をめざします！」と語ってくれた皆さんの燃える瞳が印象的でした。

### 3/28 小松リトルリーグ表敬訪問



3月21日・22日に開催された「テレビ愛媛杯春季四国選手権大会」で優勝の栄冠に輝いた小松リトルリーグの皆さんのが、市役所を訪れ優勝報告を行いました。

皆さんは「最後まで諦めない団結力が勝利を勝ち取った最大のポイント」と力強く語ってくれました。